

FEC pide respuesta a rector Von Plessing

La directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción envió nuevamente una carta al rector Carlos von Plessing en la que reiteran su preocupación por la situación que viven algunos estudiantes que por razones de atraso en el pago de sus deudas con la corporación "se ven impedidos de rendir exámenes, certámenes y laboratorios". Señalan que esto se ha agravado en los últimos días con el comienzo de los exámenes. Denuncian que la incertidumbre al no haber una respuesta "es una acción persecutoria que la FEC no aceptará por ningún motivo". Expresa su voluntad de encontrar un acuerdo mediante una concertación de las partes. Creen que al no dar respuesta el rector a la invitación para que concurriera a un diálogo con estudiantes para explicar los estatutos, es una negativa no acorde con el cargo de un rector de la Universidad de Concepción. Acotan que "no estamos dispuestos a seguir esperando eternamente que usted se digne darnos una respuesta. Las necesidades estudiantiles no pueden seguir esperando y los an-

tecedentes para su solución están en su conocimiento".

Los dirigentes estudiantiles enviaron una carta a los académicos que aceptaron ser socios de la Universidad. Manifiestan su sorpresa por ello, incluso por "decanos que tuvieron una generación con amplia participación de las bases docentes en sus respectivas facultades". "Constatamos, dicen, con inquietud y pesar cómo académicos que hasta ahora representaban para nosotros una sólida voluntad democrática y un ponderado valor moral, están presentes dentro de esta "representación teatral", dirigida por el rector delegado". Advierten que "no reconoceremos la calidad de académicos de quienes hoy pisotean la dignidad de nuestra Universidad, y les llamamos a reflexionar sobre la actitud asumida"; piden que alguno de los cien académicos exponga los estatutos a los estudiantes y a la comunidad universitaria. "La FEC, dicen, no cesará ningún recurso para esclarecer la verdad sobre esta iniciativa político-militar de perpetuar el actual sistema interventor".